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〈学校教育目標〉
心身ともに健康で

自ら行動する生徒の育成

〈目指す生徒像〉
○夢を持ち自ら学ぶ生徒（自主）
○心豊かで思いやりのある生徒（敬愛）
○心身ともに健康な生徒（錬磨）

部活動の引退を迎えて ～ 部長のコメント ～ ②

【男子バスケ部：〇〇〇〇部長】

僕は、学校総合体育大会で勝ち進むため

に毎日部活に取り組んできました。しかし、

今回の新型コロナウイルスによって学校総合

体育大会がなくなったと聞いた時、とても悲しくな

りました。今までやってきた３年間が無駄になった

気がしました。「もう少しちゃんと取り組めば良か

った」「流さないで一つ一つの練習をしっかりやる

べきだった」と後悔しました。だから、僕は今の２

年生にめちゃくちゃ頑張って欲しいと思っていま

す。毎日の練習時間を大事にし、いつ部活ができな

くなるか分からない状況で後悔がないようにして欲

しいと思っています。僕はもう部活はできないけれ

ど、この悔しさを勉強にぶつけ、悔いがないように

頑張りたいです。

最後に〇〇先生、〇〇先生、僕たちにバスケット

ボールを教えていただき本当にありがとうございま

した。そして、一緒に部活をやってきた仲間達に、

僕を部長にしてくれて、また、支えてくれて本当に

ありがとう！！！！

【総合活動部：〇〇〇〇部長】

自分は総合活動部の部長でした。

部長として頑張ってきたことは司会

で、分かりやすく説明することです。

２年生から部長をやってきて、うまく説明できなか

ったけれど、３年生になってうまく説明できるよう

になったので良かったです。

あとは、新しく入った１年生に分からないところ

を教えたり、実際にやって見本を見せたりしました。

また、苦労したことは準備でした。卓球台の準備や

料理をするためにオザムに行って買い物をしたり、

いろいろ大変でした。後輩へのメッセージは、いつ

も通り楽しくみんなと助け合う部活にして欲しいで

す。顧問の先生への一言は、自分は部長で分からな

いところとかなどを教えてくださりありがとうござ

いました。本当に感謝しています。今の１・２年生

をいつも通り総合活動部としてやっていってくださ

い。僕の今の気持ちは、部活引退で寂しさもありま

すけれど、受験なので仕方がないなって思っていま

す。約２年半、お世話になりました。楽しかったで

す。ありがとうございました。

【吹奏楽部：〇〇〇〇部長】

吹奏楽部での２年半は、長いようで短かったように感じます。私が１・２年生の時

は、まさかこんな風に引退を迎えてしまうとは思いもしなかったので「真剣」とは

言えないように部活動に取り組んでいたかもしれないです。もしも戻れるのなら、

ちゃんと取り組めば後悔しなかったのかな。とも思います。三送会やコンクールは、

今の２年生と演奏できる大切な舞台だったので、私もみんなも人一倍思い入れがあり、どうしても

やりたいと思う気持ちがありました。中止になった時の喪失感ややりきれない気持ちは忘れること

ができないと思います。中止になった理由が理由ですし、未知のウィルスなので、仕方がないと思

いました。それでも、私は最後のみんなとの舞台に立ちたかった。最後にやり切ったと思えないま

ま終わってしまうのは、やっぱり心残りです。

私は部長としてみんなを良い方向に導けたのか分からないし、副部長をはじめとする同級生のみ

んなに何度も何度も助けられました。みんなと笑い合ったり、喧嘩をしたり、助け合った日々の思

い出は、私にとって永遠の思い出です。１年生はこれから思い通りにならないことや上手くいかな

いことが沢山あると思うけれど、めげずに頑張って音楽を楽しんでくれると嬉しいです。２年生は

これからの部活を私達の代より、より良い吹奏楽部を作ってくれると嬉しいです。そして、先輩と

して後輩にちゃんと教えて、今だけの瞬間を楽しんでください。そして、２年生と１年生のみんな

でしか作れない音楽を作ってください。みんなの演奏を楽しみにしています。今までありがとうご

ざいました。



部活動の引退を迎えて ～ 部長のコメント ～ ③

※卓球部、女子バスケット部、女子バレーボール部の部長コメントは、紙面の関係で次号に掲載いた
します。お楽しみに・・・・

【剣道部：〇〇〇〇部長】
剣道部に入部してから２年半が経ちま

した。先輩方から剣道部を受け継ぎ、先

輩方が作り上げてきた楽しい剣道部を壊

してはならないという思いもありながらもっと強く

なり、もっといい部活にするという気持ちで頑張っ

てきました。チームメートにも恵まれ、みんなで助

け合うことのできる剣道部に成長できたと思います。

新人戦では良い結果を出すことができず悔しい思

いをしたので、最後の学総は絶対に県大会出場を目

標に頑張ってきました。ですが、新型コロナウイル

スの拡大により学校も休校となり、学総も中止とな

ってしまい、このまま何もせずに引退となるのかと

思いましたが、学校再開してから先生方が最後の活

動するチャンスと引退セレモニーを計画してくださ

り、本当に嬉しかったです。引退セレモニーの日に

〇〇先生が引退祝いとして、３年生部員全員にとて

も厳しい稽古をつけてくれました。今までの部活で

の稽古で一番疲れました。そして、〇〇先生、〇〇

先生、後輩達からのメッセージとサプライズをされ

たのでとても嬉しかったです。引退という最後の日

に最高な思い出を作ってくださり、ありがとうござ

いました。そして、１・２年生はこれからも頑張れ！

また稽古しましょう。

【美術部：〇〇〇〇部長】

私が２年生だった頃、美術部は２年

生が２人、１年生が１３人という、と

ても２年生が少ない状況で「果たして

この先、１年生たちをまとめていける

のだろうか」と、とても不安に思っていました。し

かし、１年生たちの明るい性格や〇〇先生の生徒一

人一人の個性を尊重し、熱心に相談に乗ってくれる

親身なところに何度も救われました。

また、美術部の部長になったことによって自分を

大きく成長させることができたと思います。本当に

毎日の部活動はやりがいがあり、私の心のよりどこ

ろでした。部活動の雰囲気としては、にぎやかで皆

明るくて学年を問わず仲良くできたので、とても良

かったと思います。これからも美術部は、にぎやか

な２年生たちを先頭にして、明るく楽しいより良い

部活動を作り上げていって欲しいと思います。顧問

の〇〇先生、いつも面白くかわいい２年生たちには

感謝しても感謝しきれません。引退セレモニーでは、

あんなに素晴らしい似顔絵とメッセージをありがと

うございました。１年生の皆さんは、まだ慣れない

中学校生活は大変だと思いますが、美術部を是非「心

のオアシス」にしていただき、これからの部活動を

思う存分、楽しんでください。

夏休みの行事 ＆ 部活動予定表


